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Aos vinte e três dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, as oito horas e trinta 

minutos na sala de reuniões da  Secretaria de Assistência Social, localizada no paço 

municipal. Rua Ernani Coutin,187- Centro - Capivari de Baixo, o Conselho Municipal do 

Idoso reuniu-se para mais uma reunião ordinária estiveram presentes os seguintes 

representantes: Ivete Asti Alberton  (Trabalhador do Setor),  Alessandra Pascoali 

(Secretaria de Finanças), Jairo José Bento (Secretaria de Educação), Rosilene Costa 

Antônio (Representante APAE), Fabrício Correa Costa (Policia Militar), Regia Aguiar 

(Secretaria de Administração), Alessandra Francioni Silva (Trablhador do Setor) Ana 

Maria Fabiano Costa (secretaria de Assistência Social), Odahir Wendhardem 

(Movimento grupo Idosos), Antônio Calegari (Movimento grupo de idosos), João 

Vargas (Representante religioso), Rosilene Costa Antônio (Representante APAE), Ana 

Maria Fabiano Costa (secretaria de Assistência Social), Ana Flavia Cardoso Firmiano 

(Secretaria Executiva).  Na falta da Presidente  Roberta Rodrigues, que pediu 

exoneração do cargo foi feita uma nova eleição onde foi nomeado como nova 

presidente do Conselho Rosilene Costa Antônio. Já com uma nova presidente com 

base no Decreto 572/2014 Rosilene passou a ser presidente  (interina) do Conselho 

Municipal do Idoso até que seja feita uma votação com todos os membros deste 

conselho presentes. Após a votação Alessandra Pascoali fez a Prestação de Contas do 

Recurso próprio destinada ao idoso referente ao ano de 2017 gastos com a TERCEIRA 

IDADE no valor de R$ 213.324,15 (duzentos e treze mil, trezentos e vinte e quatro reais 

e quinze centavos) todos concordaram com o valor gasto na reforma e equipamentos, 

porém Fabrício Corrêa  se absteve  e quis se aprofundar mais e saber sobre cada gasto 

ali investido já que não viu a necessidade de tamanho valor  que foi gasto para a 

reconstrução da TERCEIRA IDADE, porém como a votação foi de seis votos contra um 

do conselheiro Fabrício as contas foram aprovadas. E nada a mais havendo tratar-se, 

foi encerrada esta reunião. E para constar, foi lavrada esta ata, que após lida e 

aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 

 

 

 

 


